

Pimpin Upacara Bendera, Dandim 1008/Tbg Ingatkan Anggota : Selalu Jalin Sinergi

Maskuri - TABALONG.XPRESS.CO.ID

Jan 2, 2023 - 16:58



Pimpin Upacara Bendera, Dandim 1008/Tbg Ingatkan Anggota : Selalu Jalin Sinergi

Tabalong. Dandim 1008/Tabalong Letkol Czi Catur Witanto, SIP., M.Si., M.Tr.(Han) memimpin pelaksanaan Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih diikuti seluruh perwira staf, Bintara, Tamtama dan PNS bertempat di Halaman Nanggala Makodim 1008/Tabalong. Senin (02/01).



Mengawali sambutannya Dandim mengucapkan selamat tahun baru 2023 dan selamat Natal bagi yang merayakan. Semoga di tahun baru ini kita semuanya diberikan kesuksesan, keselamatan, kelancaran dan keberkahan dari Allah SWT.

Lanjut Dandim, tentunya di tahun baru ini kita harus memiliki semangat yang baru, harapan baru, dan semoga lebih baik dari pada tahun yang sebelumnya.

Tidak lupa Dandim memberikan apresiasi kepada anggota yang telah bertugas melaksanakan pengamanan dengan baik mulai dari pengamanan natal hingga tahun baru sampai dengan hari ini.

"Terima kasih kepada seluruh jajaran yang kemarin melaksanakan kegiatan pengamanan dalam rangka perayaan natal, pengamanan di pos-pos yang sudah ditentukan dan perayaan tahun baru. Alhamdulillah tidak ada hal-hal yang menonjol di wilayah kita" ucap Dandim.

Terima kasih atas kerjasama dan dedikasi para prajurit semuanya yang di lapangan. Kesuksesan ini dapat kita peroleh, kuncinya adalah dengan menjalin bersinergi dengan rekan-rekan kita, baik itu Pemda, Polres, dan petugas gabungan lainnya.

Sementara itu salah satu yang menjadi atensi ialah terkait penanganan bencana. Dengan telah adanya protap penanganan bencana, semoga di tahun 2023 ini memudahkan pekerjaan khususnya yang di lapangan, baik masa prabencana, tangkap darurat dan lainnya.

Selanjutnya Dandim berharap babinsa senantiasa hadir di tengah-tengah masyarakat menjadi solusi atas kesulitan warga masyarakat, contohnya bisa melalui pendampingan stunting, babinsa masuk dapur, dengan terus berkoordinasi dengan aparat desa di wilayah binaan. (Pendim1008)